
 

 

 

 

 

 

 

2021-22年度  NO.１１  TOTAL 2681回  令和３年９月２４日 

 

１．会長挨拶 

 

 
 

 

★国際ロータリー会長 

シェカール・メータ 

★国際ロータリー第 2790地区 

ガバナー   梶原 等 

★第６グループ 

ガバナー補佐  亀田美穂 

第 2790地区 地区委員 

★フェローシップ     吉田理愛 

★補助金プロジェクト 久我守正 

★インターアクト    磯野典正 

★監査、R財団資金監査 

神村彰男 

勝浦ロータリークラブ 

★ 会  長   中村 吉政 

★ 幹  事    西崎 和治 

クラブ会報・公共イメージ委員会 

★ 関 裕仁 、 吉田理愛 

皆様、こんにちは。先週は、年度当初の計画において勝浦地区の祭礼の日程に合わせて例会は休会

でしたので２週間ぶりの例会となります。 

暑さ寒さも彼岸まで、と言われますが、今年はまだ夏の暑さが尾を引いている様です。しかし朝晩はずい

ぶん涼しく感じられるようになり、日中との寒暖差で身体を壊しやすい季節ですので、皆様どうぞご自愛下

さいますようお願い致します。 

この季節になりますと、田んぼのあぜ道や道端、線路沿いなどに必ず顔を出す赤い花、そう彼岸花が咲く

季節です。私は、毎年必ずこの時期に咲く彼岸花に少しだけ興味を持ち、調べてみました。秋のお彼岸

時期に花茎（かけい）の先に強く反り返った鮮やかな赤色の花を咲かせ、その後、葉っぱが伸びてそのま

まにしておくと翌年枯れるという多年草であるこの彼岸花、地下の球根に強い毒性を有する有毒植物で

すが、かつては、救荒作物として茎のデンプンを毒抜きして食べられてもいたようです。 

まるでカレンダーをみているかの如く、ちょうどこの秋のお彼岸時期に開花するのは何故なのかと調べてみま

したところ、なんと、つぼみ自体は５月の中頃には既にできていて、夏の間、地下の栄養分を充分に受

け、夏の暑さから涼しくなった土の中の温度変化だけで季節を知り、葉っぱに先駆けて一気に花と茎を地

上に出すという性質です。 

元々の原産は中国大陸から渡来したこの彼岸花ですが、日本では北は北海道から南は南西諸島まで

広く見る事ができ、各地方のみで通じた別名が派生し別名が 1000種類以上あるとも言われています。

葬式花（そうしきばな）、墓花（はかばな）、死人花（しびとばな・しにんばな？）、地獄花（じごくば

な）、幽霊花（ゆうれいばな）、火事花（かじばな）、蛇花（へびのはな）、剃刀花（かみそりば

な）、狐花（きつねばな）、捨て子花（すてごばな）、灯籠花（とうろうばな）、などがその例で、不吉

な別名が多く見られます。加えて、開花時には葉が無く、花と葉を同時に見られないため、葉見ず花見ず

（はみずはなみず）の別称も有しているようです。 

彼岸花、俳句においては秋の季語とされ、花言葉は「情熱」「独立」「再開」「あきらめ」「悲しい思い

出」「旅情」だそうです。また、迷信ではありますが、花の形が燃え盛る炎のように見える為、「家に持って帰

ると火事になる」と言われております。その理由は、有毒植物なので、子供に触らせないための言い伝えだ

と考えられています。今日は、彼岸花について、色々と皆さんとお勉強できました。毎年この季節になると

思い出してください。 

 

 さて、今月初めのガバナー公式訪問の折り、梶原ガバナーより、地区の戦略計画並びにＤＬＰ地区リ

ーダーシッププランとＣＬＰクラブリーダーシッププランの説明がありました。地区としては、ＤＬＰ地区リーダ

ーシッププランを普及させ浸透を図ると共に、併せて各クラブにはＣＬＰクラブリーダーシッププランを強く推

奨するように求められております。この事が、地区ならびに各クラブが、ロータリーを次世代に引き継ぐ大き

なターニングポイントになるとされております。当勝浦ＲＣにおきましては、昨年度、戦略計画委員会が立

ち上がり、クラブの長所短所を洗い出し、いよいよ今年度、戦略計画・ビジョン策定に向けて本格的に動

き出します。本日、勝浦ＲＣ戦略計画における第２段階のビジョン作成について、吉田理愛委員長より

説明がありますが、次年度創立６０周年を迎える勝浦ＲＣ、この光を消す事なく、また光を暗くすること

なく、今後５年後・１０年後の勝浦ＲＣを見据えた上での素晴らしい戦略計画・また素晴らしいビジョン

を策定していきましょう。 

また、本日のクラブ協議会は、この戦略計画委員会からのビジョン策定に向けた方針説明と、もう一

つ、第６グループガバナー補佐の選出に関して、当勝浦ＲＣからの推薦者を会員の皆様にお諮りするプ

ログラム構成になっております。いずれも、当勝浦ＲＣの次年度以降の為に、大変重要な協議会となりま

す。会員の皆様、慎重審議の程、何卒宜しくお願い申し上げ、本日の会長挨拶と致します。 

 ① 

月間テーマ 『 基本的教育と識字率向上月間 、 ロータリーの友月間 』 



２．ニコニコ BOX  

配偶者誕生日、フリー 

〇配偶者誕生日９月１日 渡邉昌俊君 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

〇フリー 秋葉厚子君 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                        

 

 

 〇フリー 中村満君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                        〇フリー 西崎和治君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

② 

 

54歳になりました。同級生です、1日はブルーベリーヒルで食事をいたしました。大変お

世話になりました。そして、シューズをプレゼントしました。ウォーキングを一緒にしていきたい

と思っております。あまり見た目でわからないのかもしれないのですが、わたくし６ｋｇ減量

に成功しています。今日はありがとうございました。 

7月から 3回にわけて体験会を開催いたしました。先日、三井温熱療法師の認定をいた

だくことができました。10月 1日に南総グループ健康事業部門新事業として三井温熱療

法院しんわ勝浦店をオープンします。店名の「しんわ」ですが、やわらげるしんわ・したしむし

んわ・なごむしんわ という 3 つの意味を持たせるためにあえて、ひらがなのしんわにしまし

た。多くの方が健康な状態で長生きできるよう地域に貢献し皆様に愛されお役にたてる療

法院にしていきます。皆様の周りに肩こり・腰痛・頭痛・冷えなどお体に不調をかかえている

方がおられましたらご紹介いただけましたら幸いです。来院が難しい方は出張で対応させて

いただきます。 

 

 

わたくし、秋葉さんのところへ行き、体験してきました。 

すごく効きます。みなさんも是非体験した方がいいです。 

明日の野球の予防接種をしてきました。活躍するつ

もりなのですが、もしかして、があるかもしれないのでニ

コニコしました。先日、我が家に犬がきました。生後

2 か月なのですがミニチュアダックスです。みなさん可

愛いがってください。 



３．クラブ協議会 

 

クラブ協議会内提案内容 ＡＧ推薦承認挨拶 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

次年度、第 6 グループガバナー補佐選出について皆様にお諮りしたいと思います。9月 10日の例会にて次年度ガバナー補

佐の選出につきまして中村会長にご説明いただいた後、次年度、第 6 グループガバナー補佐に勝浦ロータリークラブより選出して

ほしいとの要請がありました。皆様宛に答申書を郵送し候補者のお伺いをいたしましたところ、反対される会員はいらっしゃいません

でした。よって 2022―23年第 6 グループガバナー補佐候補者として当クラブから中村吉政君を推薦いたします。改めて賛成の

方はご起立くらさい。 

それでは第 6 グループガバナー補佐候補、中村吉政君より一言お願いいたします。 

 

 

 

只今のクラブ協議会で、次年度 2022-23年度 小倉年度の第 6 クループガバナー補佐に勝浦ＲＣよりご推薦・ご承認いただ

きました、中村吉政と申します。本当に宜しいのでしょうか？ご承認いただき、うれしいのか？かなしいのか？どうなのか？ いや、うれ

しいという気持ちはないですが、責任の重さを強く感じております。ロータリーに入会させていただいて、次年度で８年目、ホントまだま

だロータリー経験も、人生経験もヒヨッコの私につとまるのかどうか大変不安ではございます。 

しかし、私の自慢するクラブ 勝浦ＲＣの会員の皆様にご推薦・ご承認をいただいたからには、腹を据えて、胸を張って、精一杯

頑張りたいと思います。決してご推薦いただいた勝浦ＲＣに恥は欠かせられません。ガバナー補佐を選出するとなりますと、昨年のガ

バナー輩出年度までの忙しさはございませんが、少なからず勝浦ＲＣの皆様にご協力をお願いする事が多いかと思います。勝浦Ｒ

Ｃ創立６０周年と同じ年度ということもあり、更に忙しい年度にはなると想定されます。 

勝浦ＲＣが誇るチームワークで次年度を乗り切っていきましょう。 

さて、ガバナー補佐には一緒に動いてくれるグループ幹事の存在が不可欠です。グループ幹事には、現在、私の会長年度に幹事

を務めていただいている西崎和治君を私は推薦したいと思います。 

理由は、フットワークの良さと人当たりの良さと元気です。私同様、入会歴は浅く、ロータリーについても、目下幹事職を務めながら

の猛勉強中です。 

ガバナー補佐の責務であります、地区とクラブ間の懸け橋については、出来る限り風通しがよい橋となるようにしなければなりません。

私や西崎君には、ロータリーの経験や知識が乏しい分、これを補うためにも、他の方には真似できない位のフットワークがあります。 

ＲＩや地区からの伝えるべきものはしっかり伝えて、一方で各クラブから地区に対するご意見・要望などにも、直接私達が足を運ん

で御用聞きし、結果として、うまく第６グループをまとめ上げていこうと思います。フットワーク良く第６グループ内を走り回りたいと思い

ます。 

 ここで、本日、再度皆様方にお諮りをしたいと思います。私、中村吉政の第６グループガバナー補佐の事務局であるグループ幹事

に、現勝浦ＲＣ幹事の西崎和治君を推薦したいと思いますが、皆様、宜しいでしょうか。恐れ入ります、賛成の会員はご起立（拍

手）をお願い致します。 

ありがとうございます。満場一致で賛成という事で、次年度の第６グループグループ幹事に勝浦ＲＣとして、西崎和治君を正式に

推薦する事に決定致しました。 

勝浦ＲＣのクラブアドバイザーをはじめとした諸先輩方、そして全ての会員の皆様、この場面では、こうしたら良いとか、こうすべきと

いったアドバイスはどんどん頂けたら幸いです。ガバナー補佐の私、グループ幹事の西崎君は、乾いた砂のようにスポンジのように、どん

どん吸収していきますので、皆様、ためらわずにご助言を頂きたいと思います。ご指導ご鞭撻ならびに、ご協力を賜りますよう心よりお

願い致しまして、ご推薦受諾の挨拶とさせていただきます。 

今年度に引き続きまして、皆様、宜しくお願い致します。 

③ 



４．本日のプログラム クラブフォーラム 

 

戦略計画委員会 

〇戦略計画委員長 吉田理愛君 

みなさん、こんにちは 戦略計画委員会からの発表です。 

まずは配布資料をご覧下さい。５ページあります。 

先日、皆様からお寄せ頂きました、 

クラブのビジョン声明と 3～5 年以内に実現したい特徴の案をまとめました。 

全部で 19 名の回答を頂きました。51％の回収率です。 

とても難しい問いかけに対して、皆さん真剣にクラブの事を考える時間を作り様々なご提案を頂いた事に 

大変感謝しております。クラブ愛をとても感じ嬉しいです。 

昨年のクラブ満足度アンケートによる長所と短所をとても反映した案がたくさん出て参りました。 

中には画期的なものや、一見実現しづらそうなものもあるかと思いますが、皆さんが一生懸命に考えて出した案

なので私個人的には全て実現していきたく思います。私の好きな言葉に 

「人間が想像できることは必ず実現できる」というものがあります。頂いた案を実現できるよう慎重に委員会に

て計画していきたいと思います。 

今回のアンケートの回答で特に避けられない事項は、この地域、勝浦市の人口減少です。岩瀬洋男君によると 

勝浦市の人口は 20～30 年後には 1 万人の減少となり高齢化率も 55％を越えていきます。私たちも 20 年後には 

当然、今よりも 20 歳年を取っています。クラブの存続に 30 代 40 代の若手会員の獲得は避けては通れません。 

その為には、例会の有り方や会費など、これまで変化をさけてきた分野に、改革をしていくのは避けられない事

かも知れません。多様性、対応性をもって進めて参りたいと思います。これら例会や会費など、一部には細則に

関わる項目については、勝浦ＲＣの細則は 2～3 年毎に改正されておりますので、最短で次年度に定款細則編纂

委員会を立ち上げ、施行するのは次々年度以降となりますが、これらも含め、今後戦略計画委員会にてスケジュ

ールを組んでまいります。 

また、これまでの勝浦 RC は団結力と行動力でクラブ単独でのプロジェクトが主でしたが、これからは地域や他

団体との協働プロジェクトも必要かと思いました。千葉君の提案された「ロータリー農園」や「ロータリー竹

林」などもこれからの高齢化の時代にとても夢のある楽しいプロジェクトだと感じました。 

今後の予定としては、戦略計画委員会を開き、（オブザーバー参加も可能ですので興味のある方はご参加下さ

い。）すぐに実現できそうなものと、中長期の期間を要するものとに分け、戦略的優先事項を決め、クラブのビ

ジョン声明を策定します。まとまりましたら、再度、クラブ協議会にて皆様にお謀り致します。承認を頂けまし

たら、また委員会を開き、中長期計画としての年次目標を立てます。 

たくさんのお寄せ頂いた案を取りまとめていて気づいた事は、共通項いわゆるキーワードがいくつかある事で

す。増強、退会防止、研修、親睦、炉辺会議、例会、広報、ＳＮＳ、ペーパーレス、ＳＤＧｓ、そして地域と他

団体などです。これらのキーワードは全て、勝浦 RC の組織図の委員会に割り当てる事ができますので、担当委

員会を決め、実行項目や達成期日目標を定めていきます。次年度の活動計画書に掲載ができるようピッチを進め

て参りますが、他にもご意見等、閃きましたらどしどしご意見をお寄せ下さい。また、先走りすぎていたり、見

当違いの方向に進んでいるようでしたら、ご指摘を下さいますようお願い致します。以上、戦略計画委員会よ

り、アンケートのとりまとめの発表と今後のスケジュールでした。ご清聴ありがとうございました。 

 

 

④ 



４．本日のプログラム クラブフォーラム 

 

クラブ研修委員会 

 

 

（配布資料） 

ビジョン声明（案） キーワード 

①勝浦 RCの存在意義をメンバーで共有し、地域の人々に愛されるクラブであり続けよう 地域 

常に地域課題と向き合い持続可能な地域づくりの為に奉仕し地域に必要とされるクラブであり続けよう SDGｓ 

⓶コロナ（社会の情勢変化など）に屈しない軸を作る 

③会員増強には勝浦市人⼝の増加が不可欠であり、市内の空地を有効活用する 増強 

⑥若者も⾼齢者も元気で暮らす地域を目指す 健康 

⑦ポリオ根絶まであと一歩。新しい仲間を増やしてさらなる変化を生み出し実現する 増強 

 

3〜5年以内に実現したい特徴（案） 

①-1 クラブ内で SDGｓ目標を掲げる SDGｓ 

①-2積極的な社会奉仕を継続し、他団体との共有も行っていく 他団体 

①-3⻘少年奉仕・⻘少年交換の継続と進化 事業 

①-4会員増強（⼥性会員の拡大、健常者のみでなく障がいを抱える人の入会も） 増強 

①-5 メディア掲載を意識した取組を行う（年間掲載目標を設定） 広報 

⓶-1例会参加が困難な会員にも、クラブや地域社会、行政に貢献できる場面の充実化 例会 

⓶-2 コロナ禍でも感染予防に有意義な活動 事業 

⓶-3若手が出席しやすい環境 例会 

⓶-4地域におけるイメージの向上 地域 

⓶-5 オンライン、在宅でも貢献につががる活動導線の拡充 例会 

③-1 クラブステッカー作成、⾞に貼る 広報 

③-2年１回位、銀座など都心でＰＲ活動をする 広報 

③-3⺟子家庭などに物品の提供（子ども食堂、フードバンク） 事業 

⑥-1常に 30代の新会員を獲得し続ける事がクラブの元気の素。（30代で入会してもいつの間にか 40代となり活動の中心となる） 若手 

⑦-1地域におけるイメージアップ 地域 

⑦-2新メンバー、若手メンバーの知識向上 若手 

⑦-3他クラブ、他団体との協力プロジェクト 他団体 

 

⑤ 

資料① 

ビジョン声明（案） 

④勝浦ＲＣの古き良き伝統の継承と時代の進化に対応する適応力、次世代ロータリアン候補者へ魅力が伝わる例会の充実。 例会 

（例会の充実にてメンバーの満足度も上がる） 

⑤私達は、ロータリーの目的である「奉仕の理念」に基づき、多様性に富んだ会員基盤と活発な親睦活動を通して、 地域 SDGｓ 

ロータリーの学習と研鑽を積み、（或いは、「自⼰を研鑽しつつ」「自分自身を磨きながら」 親睦研修 

地域の発展と活性化、そして世界における持続可能な平和と環境保全を目的として、活力あふれるクラブを築いてゆきます。 

⑧勝浦 RCの良き伝統（クラブの団結力）を活かし、地域社会との繋がりを強められるような奉仕活動を行う 地域奉仕 

 

3〜5年以内に実現したい特徴（案） 

④-1外部講師（著名人やメンバーに有益な情報発信）の活用 例会 

④-2 クラブ活動の充実と新規活動の設置 事業 

④-3子クラブ（衛星、アクト、ロータリージュニア）の設置 拡大 

④-4連絡の簡素化（FAX→SNS） ペーパーレス 

④-5幹事の仕事軽減化（副幹事との役割分担等） 細則 

④-6YouTube の活用 広報 

④-7職業の充実（メンバーの職業紹介の例会） 例会 

⑤-1 フェローシップの基礎となる各種親睦活動の継続 親睦 

⑤-2新たな奉仕活動の模索、地域で本当に困っている人へのニーズに合わせた的確な⽀援 地域 

⑤-3内容の充実した研修（ロータリーとは）の機会を増やす。 研修 

⑤-4RLIへの参加促進 研修 

⑧-1親睦活動を通じてクラブ内の結束を⾼める 親睦 

⑧-2勝浦市、商⼯会などと定期に奉仕活動について意見交換をする 他団体 

⑧-3↑の活動から地域社会と繋がりのある奉仕活動を行っていく 地域 

⑧-4↑の活動を通じて新規会員の増強を行う 増強 

⑧-5奉仕の意識を⾼める 奉仕 

資料② 



４．本日のプログラム クラブフォーラム 

 

 

 

ビジョン声明（案） 

⑨将来あるべき勝浦 RC の姿は質の⾼いクラブになる事 

⑩これまで通り、楽しいクラブの継続、友好的な奉仕活動を目指す 親睦 

⑪奉仕の理想を個人生活、職業生活及び社会生活の実践の基盤とすることに同意し、事業及び専門職務に携わる人の集まりで出来たのが RC 精神 

ロータリークラブ。会員が一緒になって手を取り合って行動する為に、会員卓話の機会を設けて話を聴きたい。（新会員だけでなく） 親睦例会 

⑫退会防⽌、新会員の入会、健康促進（長生き）、みんなが参加できるイベントの企画、週報などペーパーレス導入 増強親睦ペーパーレス 

⑬「ローカルスタンダード」地域社会の縮小に備え、クラブと個に様々な特性、強みをつけ、それを伸ばしスタンダートにする 地域 

様々な色のローカルスタンダードが繋がりあってカラフルな未来が出来る 

 

3〜5年以内に実現したい特徴（案） 

⑨-1増強の大事だが退会防⽌に重点を置く。40名前後がまとまりやすい。 親睦 

⑨-2 メンター（良き指導者、助言者）を選出し、新会員のお世話をする。新会員には委員長など経験してもらい必然的な出席を促す。 研修 

⑨-3各委員会、月１での炉辺会議、三大セミナーへの参加、グループ内の研修、委員会への参加を促す 研修 

⑩-1例会の多様化（月１午後３時位からのティータイム例会、夜間例会など）平日午後１の参加が困難な会員の為 例会細則 

⑩-2奉仕活動に関しては今まで通り会員のつながりを重視し、タイムリーな企画を継続する。 事業 

⑪-1四大奉仕部門のクラブ奉仕、職業奉仕、社会奉仕、国際奉仕に力を入れる 事業 

⑪-2会員勧誘、退会防⽌、会員候補者の教育、新会員の為のオリエンテーション 研修 

⑪-3⾼齢者会員には優しく親切にお世話を 親睦 

⑪-4 あと２〜３年は続くと言われているコロナ禍に、会の運営を真剣に討議する 

⑫-1他団体との交流するためのイベントの企画、実行 他団体 

⑫-2健康になるための講演などの実施（卓話） 例会 

⑫-3予算の見直しをして健全な運営が出来る体制を作る 細則 

⑫-4出席できない人のフォローの実施 研修親睦 

⑬-1 リーダーシップ地域/地域において模範となる行動と率いる立場となる 地域 

⑬-2奉仕/金銭面のみならず、汗をかいて特に⻘少年事業を実行する 事業 

⑬-3組織強化/数は力なり。会員を増やす 増強 

⑬-4諸団体との連携/協働していく 他団体 

資料③ 

ビジョン声明（案） 

⑭1人1人の個をいかし（職業奉仕）少しでも地域に貢献していく 奉仕地域 

⑮会員相互の職業価値を⾼め、自由で活発な意見交換をして行動し、地域の発展と単に地域に住む人を増やす事だけでなく、 地域 

起業できる人材の確保を目指し、持続可能な地域社会の育成に貢献する SDGｓ 

⑯各周年事業の成功に向けた準備、会員維持を目的として会費の見直しや休会制度の導入、例会数も協議 細則 

全会員が LINE や ZOOM 等に対応する、週報などのペーパーレス、FAX 廃⽌、ローターアクト、事務局員を新たに新設 

 

3〜5年以内に実現したい特徴（案） 

⑭-1 ロータリーの仕組みを分かりやすくする 研修 

⑭-2 カタカナ用語ローマ字用語など解説ブック 研修 

⑭-3入会、勧誘しやすく、仕事の話もでき、年齢関係なく楽しい、入ってみたい憧れのクラブ 親睦増強 

⑭-4 いろいろな講師の話をたくさん聞ける 例会 

⑮-1様々な業種の会員がいて、50名の会員拡大ができている 

⑮-2幅広い年代の会員がお互いを認め合って自由に発言しあい、相互に⾼めていけるクラブ 親睦 

⑮-3職業奉仕 

⑮-4 ロータリー財団への寄付の向上、１人180＄以上の実現 寄付 

⑮-5 ポールハリスソサエティのメンバー会員の増加 寄付 

⑮-6積極的な他クラブとの交流 他団体 

⑮-7親睦例会への 80％以上の実参加の実現 例会親睦 

⑯-1⻘少年に対する奉仕活動プログラムに力を入れている、コロナ禍ではあるが継続していきたい 事業 

⑯-2地域内の広報の充実 地域広報 

⑯-3 オンラインでもよいので会員同⼠でテーマを決めて話し合う（建前忖度なし） 親睦研修 

⑯-4 フードロス、ペーパーレスを全員で考える ペーパーレス 

⑯-5人⼝減少が著しい勝浦で将来、必ず会員が減るであろうが、減ったとしてもこの地域で求められるクラブ活動は何か考え 

資料④ 

ビジョン声明（案） 

⑰地場産業（農・林・漁）に携わる会員は現在おりませんが市全体の 50％前後の経済力はあると思われる。しかし後継者不足に伴い 事業 

施設余り現象がある中、例えば農業であれば遊休農地が多く発生している。⼭林も同様でありこれらを無償貸借し、協同協力態勢をもって 地域 

生産性に繋げ⽼人福祉施設、学校等への奉仕可能と考える。 他団体 

⑱「地域密着を増やす」 地域 

20〜30年度も今以上に楽しい充実したクラブで有って欲しいと願う。しかしながら会員の減少は避けられなず、その為に出来る事は 細則 

地域密着を図って新たな加入者にも参加しやすい環境が必要。例会回数の見直しと同時に会費の見直し、周年事業のサイクル軽減 増強 

⑲「ごきげんクラブ︕になろう︕」 事業 

地域との連携、特に子どもや若者が夢を持てる事業のスタート、クラブを楽しく有意義に、街に人に豊かさを届けるプロジェクト 他団体 

豊かになれば笑顔が生まれる＞笑顔が生まれればごきげんになれる、ごきげんになれたら幸せになれる「みんなで幸せになろう」 地域 

 「ごきげんプロジェクト」を募集する（特に子ども、若者から）採用された案へヒト・モノ・カネを投入し他団体と連携して進める 細則 

夢を実現できることを実感してもらう。ロータリーの存在認識、周知、アピールも兼ねる。ロータリーと地元地域との可能性ある認識づくり 

 「ごきげんプロジェクト基金」を設立、寄付他資金集めも行う、クラブに新たな強みと特徴が付加される 

 

3〜5年以内に実現したい特徴（案） 

⑰-1農業のプロに指導を頂きながら『ロータリー農園』『ロータリー⽵林』の管理、運営、野菜の提供 事業 

⑰-2⽵林で遊びながら⼭の管理をし筍の提供可能 事業 

⑰-3物の生産は育てる喜びは元より環境への配慮に繋がる 事業 

⑰-4芋ほり、大根掘り、筍狩り、ジャガイモ掘り、⽩菜取り、キャベツ取り、ミニトマト、キュウリ、ナス、可能性は無限大 事業 

⑱-1例会は月２回とし、１つは幹部主催で協議会や卓話などの全員を対象にした企画、１つは数名のグループにより地域との楽しい交流企画 例会 

⑱-2 ネットワークをいかしクラブの指名度アップ、イメージの向上 広報 

⑱-3地域と触れ合うことでロータリーを理解してもらう。他団体との環境保護活動、子どもたちとの共同活動、地域の人たちとボッチャ、 地域他団体 

  他団体との意見交換会など 

⑱-4若い年齢層の会員獲得には、負担軽減も必要 増強 

⑲-1新規事業により、より⾰新的な意識と活動がうまれ、外部（子ども、若者）への接点拡大により友好活動が大きく広がる 事業 

⑲-2 プロジェクト推進により認知度が⾼まり評価も上がる、家族・知人・同僚からもロータリアンへの理解が深まる 事業 

⑲-3 クラブの夢づくりの礎の存在イメージがうまれ、多方面から相談などが増える 事業 

⑲-4入会希望者が増える 増強 

⑲-5入会した会員に笑顔が増え、みんなごきげんになる 

⑥ 

資料⑤ 

（配布資料） 



５．委員会報告 

委員会報告 

 

⑦ 

親睦活動委員会からです。  

明日、野球試合がダブルヘッダーであります。13 時から市川シビック戦、

15 時から成田コスモ戦です。参加される会員のかたは充分休養をとっていた

だき、2 試合勝利に向けて頑張っていきましょう。  

 

米山記念奨学会委員会からです。 

来月 10 月が米山月間です。1 日に地区から出張卓話があります。メキ

シコのクルスペプス・アントニオ君が来てくれることになりました。

20 分間卓話をしてくれます。8 日はテンビー君にお願いしています。

米山セミナーの報告をしてもらいます。米山の様々な話をしたいと思い

ます。改めて理解をしていただき、年間の米山奨学金についても後期分

をお願いさせていただきます。できましたら、個人の気持ちで寄付を当

日お願いさせたいただきます。よろしくお願いいたします。  

 

地区に所属するフェローシップ親睦活動委員会からです。 

レターを廻します。QR コードから閲覧することができますので読み込

みしてください。ロータリークラブの飲食店等がマップに表示されます。

随時、小売店等様々な 2790地区のみなさんのマップにしていき

たいと思っております。是非みなさんの登録をお願いいたします。 



 

 

６．幹事報告 

〇2580地区 2590地区 2770地区 2790地区より 10月 24日にポリオデーの

日に遠見岬神社でポリオ撲滅祈願を行いますが終了後東京へ電⾞に乗り行幸通り丸

の内ビルディング前より「ポリオ根絶ウォークラリー」を開催します。参加希望の方は 10

月 1日までに幹事まで申し込みください。 

〇ガバナー事務所より報告済のガバナーノミニーに指名された冨里ロータリークラブ寒郡

茂樹会員に対する対向⾞を求めたところ期限内に推薦がありませんでした。よって同会

員をガバナーノミニー2024―25年度ガバナー候補として決定したことを宣言します。 

〇今年度の地区大会が 10月 31日に予定されています。現地参加は会長・幹事・

地区委員長のみで他の会員はオンラインでの参加となります。 

〇鴨川ロータリークラブより 9 月 28日と 10月 26日は例会休会とのことです。 

次回例会予定 

〇9 月 26 日 第 2790 地区事業 

（海岸清掃プロジェクト）10 月 10 日

へ延期 

〇10 月 1 日 卓話例会 

（米山記念奨学会委員会） 

〇10 月 8 日 卓話例会 

（米山記念奨学会委員会） 

〇10 月 10 日 第 2790 地区事業 

（海岸清掃プロジェクト） 

〇10 月 12・13 日 青少年奉仕事業 

（青少年ストレッチ教室） 

〇10 月 15 日 休会 

〇10 月 22 日 卓話例会 

（会員卓話：後藤隆晃君） 

〇10 月 24 日 世界ポリオデー 

（ロータリー財団委員会） 

〇10 月 29 日 休会 

〇10 月 31 日 第 2790 地区事業 

（地区大会） 

例会日：毎週金曜日 

例会場所：ホテル ブルーベリーヒル勝浦 

勝浦市興津１９２０ 

TEL：０４７０－７６－３４００ 

 

事務局：勝浦市串浜１１９３－２ 

西崎和治 方 

TEL：０４７０－７３－５２０７ 

FAX：０４７０－７３－５５０４ 

 

 

７．  

 

 

 

 
出席委員長：岩瀬洋男 
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出席報告

出席者 MU ZOOM 欠席者 免除

会員数  3７名 

出席率  92.0％ 

⑧ 


